
Consejo Académico 
17 de diciembre de 2018 

1.- Cuenta Rector: 

- El Consejo de Rectores trató el tema de la gratuidad. En la UDA casi 800 estudiantes perderán 

la gratuidad para el 2019 y la Universidad solo podrá cobrar el 50% a los estudiantes (recibirá 

2.500 millones menos).  Esto tiene efecto sobre los presupuestos de las unidades académicas y 

administrativas.  

- Por otro lado, la indicación legal de que se debe terminar con los convenios a honorarios, 

debe instalarse a partir de 2019.  

La situación actual de la UDA es: 

101 Plantas  

180 Contratas 

218 Honorarios 

 

2.- Se acuerda proponer la creación de la Oficina de Normalización para formalizar la cobranza 

de pagarés y de servicios a terceros. No involucra contratar personal. 

3.- Se revisó el calendario académico 2019 y es necesario enviar modificaciones al Vicerrector 

académico.  

4.- Se acuerda proponer una actualización estructura y funciones de secretaría de estudios. No 

involucra contratación de nuevo personal. 

Organización actual: 

 

Organización propuesta: 

 

5.- Se ratifican a Elizabeth Zepeda y Claudio Moreno como representantes de la Facultad de 

Humanidades y educación al Consejo Académico. 

6.- Todos los centros de investigación de la UDA pasarán a formar parte y depender de la VRIP. 


